



DISTRIBUTEUR OFFICIEL DE

## STER-SAN PV rtu

(Prêt à l'emploi)



Le désinfectant qui aide à arrêter la propagation de COVID-19 et autres problèmes microbiens.

STER-SAN PV rtu est spécialement conçu comme un nettoyant et désinfectant général non acide pour les grandes surfaces telles que les édifices du club de golf, les voiturettes de golf, véhicules et tondeuses, bancs, lave-balles et autres...

Approuvé par le gouvernement du Canada, ce désinfectant peut être utilisé contre le SRAS-CoV-2, le CORONAVIRUS qui cause COVID19. C'est aussi un désinfectant puissant pour le VIH-1, le VHC, le BVDV, Norovirus, grippe aviaire et bien d'autres.

Il est formulé pour désinfecter les durs non poreux des surfaces inanimées telles que:

- Planchers
- Des murs
- Surfaces métalliques
- Porcelaine
- Zones de cuisine
- Surfaces en acier inoxydable
- Carreaux de céramique émaillée
- Surfaces en plastique
- Salles de bains, cabines de douche
- Armoires
- Zones de patio
- Équipement mobile



DIN: 20474166

Aucun frottement requis, il ne suffit de vaporiser la zone jusqu'à ce qu'elle soit recouverte de la solution et de la laisser sécher sur la surface. La zone peut également être essuyée avec un chiffon propre, une éponge ou une vadrouille. Une fois les surfaces nettoyées, il ne restera plus de grains ou de résidus de savon.

Pour de plus amples information, contactez votre représentant OJ ou téléphonez notre bureau



OFFICIAL DISTRIBUTOR OF

## STER-SAN PV rtu

(Ready to use)

The disinfectant that is helping  
to stop the spread of COVID-19  
and other microbial problems.

STER-SAN PV rtu is specifically designed as a general nonacid cleaner and disinfectant for large surface areas such as golf club houses, power and pull golf carts, maintenance vehicles and mowers, benches, ball washers and other course furniture.

Approved by the Government of Canada this disinfectant may be used against SARS-CoV-2, the CORONAVIRUS that causes COVID-19. It is also a strong disinfectant for HIV-1, HCV, BVDV, Norovirus, Avian Influenza and many more.

It is formulated to disinfect hard non-porous inanimate surfaces such as:

- Floors
- Walls
- Metal Surfaces
- Porcelain
- Kitchen Areas
- Stainless Steel Surfaces
- Glazed Ceramic Tile
- Plastic Surfaces
- Bathrooms, Shower Stalls
- Cabinets
- Patio Areas
- Mobile Equipment



DIN: 20474166

No scrubbing required, simply spray area until it is covered with the solution and allow it to dry on surface area. The area can also be wiped off with a clean cloth, sponge or mop. Once surfaces have been cleaned there will be no grit or soap scum left.

For more information please contact your OJ sales rep or our office.